opusdei.org

Para cambiar el mundo

¿Cómo ayuda la vida y el mensaje de san Josemaría en el mundo actual? El colegio El Prado, de Madrid, ha conmemorado el 50 aniversario de la visita que hizo el fundador del Opus Dei a esta institución educativa, con varias actividades para padres, profesores y alumnos.

31/10/2022

El colegio de Fomento El Prado (Madrid) acaba de celebrar el 50

aniversario de la estancia de san Josemaría en el colegio, donde mantuvo una tertulia con familias y profesores. Fue el 18 de octubre de 1972.

Cinco décadas más tarde los padres, profesores y alumnos de <u>este colegio</u> madrileño han buceado en la inspiración que supone la figura del fundador del Opus Dei y en cómo el mensaje que Dios transmitió a través de él puede ayudarles a mejorar su entorno.

Para cambiar el mundo, es el título del vídeo en el que se muestra cómo las personas que integran El Prado tienen esa sana ambición, orientando su trabajo al servicio a los demás y tratando de hacer bien sus tareas cotidianas, con la ayuda de Dios.

Intercalándose con algunas imágenes de tertulias de san Josemaría especialmente de la mantenida en el colegio en el año 1972—, varios padres, antiguos alumnos, alumnos y profesores expresan en el vídeo su agradecimiento al que fue inspirador del Colegio y de otras muchas instituciones educativas similares en todo el mundo, y explican en qué aspectos se advierte el espíritu cristiano que anima la vida de El Prado.

San Pablo y los primeros cristianos

Con motivo del aniversario el Colegio organizó varias actividades. El claustro de profesores y personal no docente participó en una tertulia con don José Carlos Martín de la Hoz, miembro de las Academias de Historia Eclesiástica de Sevilla y Valencia y director de la Oficina de las Causas de los Santos del Opus Dei en España, quien habló de la figura y el papel de san Josemaría en la Iglesia.

Se entiende muy bien el Opus Dei comentó, entre otras cosas- cuando se lee a San Pablo, pues muestra la vida de los <u>primeros cristianos</u>, que buscaban la santidad en sus realidades ordinarias.

Apostolado de *microondas* en un taxi y la ética de los algoritmos

Los alumnos de secundaria y bachillerato asistieron a una mesa redonda en el polideportivo, en la que seis personas de profesiones y circunstancias personales variadas transmitieron de una forma viva cuál es la influencia de san Josemaría en sus vidas.

Así, Ángel contó cómo procura hablar de Dios, de la familia, del amor entre los esposos, de la alegría de acoger una nueva vida, con los clientes que *se ponen a tiro* en su taxi. Él denomina a esta manera de actuar un "apostolado de microondas", pues se trata de un *concentrado* que dura entre 5 y 15 minutos.

Otro de los ponentes fue Jerónimo, un crítico de cine. Habló de cómo el séptimo arte le ayuda en su oración diaria, al tratar de imaginar las escenas del evangelio y meterse dentro "como un personaje más", tal como aprendió del santo de lo ordinario.

Por su parte, una joven madre de familia, María, que es ingeniera industrial, les explicó a los alumnos cómo procura que su empresa introduzca reglas éticas en los algoritmos que diseñan en el campo de la inteligencia artificial.

Otro ponente de la mesa redonda fue Jesús Ángel. Medalla de oro en múltiples competiciones de 50 km marcha y que ha participado en 8 olimpiadas representando a España, habló de la preparación constante de un atleta para llegar a lo más alto, pero poniendo siempre en manos de Dios el resultado obtenido -la victoria

o la derrota- sin preocuparse demasiado por ello.

Los alumnos sintonizaron muy bien con Paloma, una madre de familia numerosa, *influencer* en Instagram con más de 160.000 seguidores. Les habló del buen uso de las redes sociales, en las que es fácil dejarse atrapar, y de cómo procura utilizar su condición de *instagramer* para hablar de forma positiva y alegre de la familia y ayudar a muchos de sus seguidores, que le escriben por privado pidiéndole ayuda y consejo.

Finalmente, Pedro -que trabaja en banca de inversión- relató cómo conoció la Obra, un encuentro que le animó a llevar el calor y la luz de la fe a compañeros dedicados a las finanzas en el ámbito internacional.

El principal negocio de los padres

Padres y profesores participaron en la Misa concelebrada por don <u>Ignacio</u> Barrera, vicario del Opus Dei en España, y don Gabriel de Castro, vicario de la delegación de la Obra para Madrid Oeste, ambos antiguos alumnos del colegio El Prado.

Don Ignacio subrayó algunas de las palabras de san Josemaría en aquella tertulia del año 1972, donde dijo a los asistentes que lo estaban haciendo muy bien y que el principal "negocio" de las familias era la educación de sus hijos.

También comentó que "no debemos hablar de la *visita* de san Josemaría al colegio El Prado, sino de su *estancia* en el colegio, porque en su casa nadie está de visita".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ec/article/colegio-elprado-san-josemaria/ (11/12/2025)